



**IMAGINE  
ROTARY**

# 国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ

「ロータリー、継続活動と変化」  
2022-2023年度 第2700地区  
ガバナー 西島英利

“強い絆で、祈る平和”  
2022-2023年度 行橋みやこRC  
会長 山田千恵

## 本日のプログラム

- ◆開会「点鐘」
- ◆ロータリーソング「4つのテスト」
- ◆お客様・ビジターご紹介
- ◆会長の時間
- ◆幹事報告・委員会報告
- ◆最終夜間例会
- ◆ニコニコBOX
- ◆閉会「点鐘」

## 6月はロータリー親睦活動月間

### 【二十二豊プログラム委員長活動方針】

プログラム編成はクラブ運営の基盤であり、有意義な内容であるべきだ。魅力あるプログラムが、出席率の向上と退会防止にも寄与すると考える。内部卓話では会員同士の職業的専門知識やアイデアに学び、外部卓話では講師の多様な視点に学び、さらなるロータリー活動の向上に繋げていきたい。「強い絆で、祈る平和」という会長方針のもと、興味深い例会を通して、活気あるロータリアンとして、お互いに成長しあえるプログラム編成をめざす。

## 例会予定

- ◆6月28日(水)休会

## 出席報告

会員数:56名 メークアップ:0名  
欠席者:17名 出席率69. 64%

お客様:

## 6月のお誕生日

山本道治R(6日)・藤井賢治R(18日)  
松井明男R(24日)・橋本 哲R(25日)  
緒方みどり様(28日)

## 【会長の時間】



みなさん、こんにちは。今日は山田年度、最終例会です。とうとうこの日を無事に迎えることができました。ほっと胸をなでおろしているところです。山田年度のテーマはロータリアン同志の絆を強くして、世界中の平和

を共に願うということでした。この平和の祈りは私自身の祈りでもあります。私が子どもの頃に読んだ童話で「幸せな王子」というものがあります。病気で幼くして亡くなった王子の銅像が町中に立っていました。王子の銅像は沢山のきらびやかな宝石で飾られており、銅像の王子の頬を聞いた燕は代わりに困っている人にその宝石を一つずつ届け、冬を迎えるころ寒さで燕は死んでしまうという物語です。私は幼いころから、この物語が忘れられずにいて、時折思い起こしていました。私が国際ロータリークラブの活動に賛同する原点がここにあるように思えてきます。だからでしょうか、文明が発達した21世紀ですら世界中のどこかで

紛争や疫病で苦しんでいる人がいると思うと、ズーンと心が痛みます。国際ロータリークラブの素晴らしいことは職業奉仕に一生懸命取り組みながら、地域社会、または世界規模の助け合いを共に考え行動していくものにあると思います。そして会長を経験しなお一層その思いが強くなりました。私の年齢がそうさせるのかも知れません、そして微力で何もなしえない1個人の私ですが、親睦を図りながら世の中の役に立つことができる満足を感じます。ゆえに、この会長としての経験は私の人生において最も価値のあることになりました。改めまして、このような私に会長の責務を与えてください、一年間、走り終えたことを皆さんに感謝申し上げます。そして、微力な私の陰に日向に支えてくれた原田幹事にこの場を借りてお礼申し上げたいと思います。原田幹事の様々なロータリー活動におけるサポートが素晴らしい力強くて、心から頼り切っていました。そのせいで、体調が万全でないと聞くと心が痛いのですが、来期からはしっかりと静養して職業奉仕に臨んでもらいたいと願っています。去は振り返らず、一つの区切りを終え、新たな行橋みやこロータリークラブの一員として、私のロータリー活動はまだまだ続いていきます。たくさん笑い、喜び、私なりに一生懸命行動し、みなさんと共にこの先の国際ロータリークラブを

- 創立…1984年4月3日
- 例会日…水曜日(12:30~13:30)
- 例会場…みやこホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18
- 事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所 別館1階)  
TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:info@ym-rotary.club

- 会長…山田千恵
- 副会長…石田之茂
- 幹事…原田和博
- 会報雑誌委員長…長尾浩央
- URL: <https://ym-rotary.club>

学びながら、前を向いて進んでいきたいと思います。一年間、私を見守って頂き、そして会長の時間をご清聴いただきありがとうございました。以上、山田でした。

## 【幹事報告】

・来週の例会は最終夜間例会です。18時30分～となっておりますので、お間違いないようお願ひ致します。



## 次年度幹事

本日の週報に来期の年間プログラムを挟んでおります。  
ご確認を宜しくお願ひ致します。



## 【委員会報告】

### 40周年実行委員会 皆さん、こんにちは。

実行委員長の松山です。行橋みやこクラブの40周年式典・祝賀会の日程をお知らせ致します。



2024年4月20日（土）

ステーションホテル小倉で行います。皆様のご協力を、宜しくお願ひ致します。

## 【本日のプログラム】

### クラブ協議会-1年を省みて

#### 会長エレクト

山田会長の方針に基づき、クラブ発展の為に役立てたかどうかは分かりません次年度の会長職と40周年の周年行事が成功できるようにロータリーについてPETSの勉強会や地区研修会に参加して勉強になりました。

#### 緒方正憲R



#### 親睦委員会

親睦委員長をさせて頂きました安永です。感想はとても大変でした。やりたくないな、と思った事もありました。でも女性会長がとても頑張っているし、少しでも力になりたい気持ちでした。会員の皆様の笑顔を思い浮かべな

#### 委員長 安永結美R



がら、色々な催し物を考えて行くうちに自分自身も楽しくなってきました。ちょこちょこと失敗もあり、すみませんでした。コロナの影響もあり、準備万端で臨んだ親睦旅行のグランピングは出来なくなり悔しかったです。いい人誕生日のプレゼントも中々取りに来てくれなくて困りました。新会員の歓迎会も多く、日程合わせ、会場探し等々、段取り係の私は行事が無事に終わりますように、ハラハラしていました。この一年、担当理事、委員会の皆さんのが快く協力して下さったのでとても助かりました。本当にありがとうございました。後は最終例会の為に余興を準備しています。昨日も3時間近く特訓をしました。内容は秘密です。当日を楽しみにして下さい。

#### プログラム委員会

#### 委員長 二十二豊R

プログラム委員会担当の例会は3回ありました。3回ともクラブ外の講師に卓話をいただきました。



①地区DX推進委員会委員長  
田村志朗さん

②築城基地司令 北川英二さん

③美夜古郷土史学校 山内公二さん

多様な視点から学ぶ機会を得て、さらなるロータリー活動を深める糧となったのではないかと思います。全体的な例会としては、例会当日に担当であることを知った委員会がいくつかあり、プログラム担当として事前に確認をすればよかつたかなと、反省しております。

#### 会員基盤向上委員会

#### 担当理事 工藤茂美R



下記の2委員会はクラブ基盤向上重要委員会となります。

- ◆ロータリー情報委員会、
- ◆会員増強委員会

所属の二つの委員会は目標を立派に達成して頑張って頂いたと思います。後に、各委員長から発表があると思います。

#### R情報会員研修委員会

#### 委員長 田渕哲朗R

今年度は例年とはかなり趣旨の変わった活動をさせていただきました。賛否両論ございましょうが工藤理事から最後にお褒めの言葉を頂き胸を撫で下ろすことができました。一年間ありがとうございました。



**会員増強委員会**

今期は5名の入会者を目標人数にあげていたので、達成できるか最初は不安でしたが、会員増強フォーラムを開催し候補者をあげていただいたり、知り合いにお声かけくださったり、また一緒に勧誘に同行してもらったりと多くの方にサポートしていただきました。

勧誘した方全員に承諾していただくことは叶いませんでしたが、どうにか目標人数が達成出来たことは皆さんのご尽力のおかげだと感謝しております。来期は副委員長として会員増強委員会にまた所属する事になりますので、もう一年は皆様へ紹介・同行のお願いをするかもしれません、その際にもご協力いただければ幸いです。

**広報・公共イメージ委員会 担当理事 木村謙一R**

広報・公共イメージ委員会が担当した外部卓話では、二人の職種の方をお招きし、自身の事業のイメージをどのように伝えているかを拝聴できました。

会報雑誌委員会では、そのユニークなプログラムと積極的な寄稿の呼びかけなど、充実した会報の作成に取り組んで頂けたと思います。

また、長井の浜清掃や優良青少年表彰などをはじめとする各委員会の活動により、ロータリーの活動がいかに有意義であるかを広報でき、週報も興味あるものに仕上がりました。金澤・長尾両委員長ならびに委員会の皆様、ありがとうございました。

**会報雑誌委員会**

皆さんの原稿提出等のご協力により、通常の週報作成業務は滞りなく行えました。

また、別途設けた目標につきましてはコロナ禍における休会などが有りませんでしたので「ロータリーの友」や「会員からの寄稿」などの誌面掲載を行う機会は幸いにも在りませんでした。

委員会運営におきましては「委員長だけに負担を偏らせない」を目標に原稿回収と写真撮影を分担を提示していましたが、委員に浸透させることは出来ませんでした。下半期に改めて後ろの席に座られた委員に写真撮影をお願いしたときに「は？俺が撮らなん？」と言われたときに心折れてこの目標を諦めましたし、そもそも例会中という公の場で「長尾が居るとロータリーが潰れる」と言わせしめた人品の卑しさがあるわけですから、全ては僕の不徳が原因です。申し訳ありませんでした。最後になりましたが、週報レイアウト・中村事務局員さん1年間ありがとうございました。

**奉仕プロジェクトA**

職業奉仕、社会奉仕の両委員長が積極的に事業を進めてくれたおかげで相談役に徹していました。事業内容は両委員長から説明が有ります。皆様のご協力で無事に終わりました。ありがとうございました。

**委員長 藤原妃呂R****職業奉仕委員会**

職業奉仕委員会は、1月25日の職場訪問 - 行橋市役所議会場での市長による議会運営のなりたち、4月26日に地区・職業奉仕委員の工藤茂美ロータリアンによる卓話の計2回



の担当を計画しておりましたが、1月の移動例会は大雪のため市側と協議し、4月に延期となりました。4月の移動例会は私、委員長が欠席することとなり、山本副委員長に代わりを務めていただきました。大変いい内容だったと先輩方から連絡をいただきました。結果として、2回の担当例会を委員長として出席できておりません。今年度は、村上担当理事・山本副委員長の両名に大変お世話になりました。ありがとうございました。

**広報・公共イメージ委員会 担当理事 木村謙一R**

広報・公共イメージ委員会が担当した外部卓話では、二人の職種の方をお招きし、自身の事業のイメージをどのように伝えているかを拝聴できました。

会報雑誌委員会では、そのユニークなプログラムと積極的な寄稿の呼びかけなど、充実した会報の作成に取り組んで頂けたと思います。

また、長井の浜清掃や優良青少年表彰などをはじめとする各委員会の活動により、ロータリーの活動がいかに有意義であるかを広報でき、週報も興味あるものに仕上がりました。金澤・長尾両委員長ならびに委員会の皆様、ありがとうございました。

**会報雑誌委員会 委員長 長尾浩央R****社会奉仕委員会**

社会奉仕の一年を振り返って、ロータリー奉仕デーの長井の浜清掃活動、築城支援学校での適性検査、献血活動を行いました。社会奉仕の委員長をさせていただき、いい経験と新しい気づきをさせていただ



いたと思っています。コロナ禍で、人が多く集まるイベントをしてもいいのかと不安もありましたが、外部の方のご協力や先輩ロータリアンの助けがあり、予定した活動を全て行うことができたことに感謝しています。ありがとうございました。

**青少年奉仕・RA委員会 委員長 岡崎慎一R**

青少年奉仕RA委員会は、例年通り青少年表彰、野球大会を実行しました。まだ、コロナの影響もありまして野球大会は少人数での開会式を行うなど、本来の野球大会の様に行う事が出来ませんでした。RAも今季でなくなりますけど、委員長として良い経験をさせて頂きました。一年間御協力ありがとうございました。

**R財団・米山記念奨学委員会 担当理事 山口剛志R**

山本委員長、上野委員長のおかげで、滞りなくプログラムを実施する事が出来ました。多数の会員の皆様に寄付金のご協力を頂きました。大変ありがとうございました。



## 長期計画委員会

他の委員会と一緒にたくさん「ロータリー」を、勉強をさせて頂きました。長い長いリモート会議も3度も経験させて頂きました。時期早々と考えもう一年勉強させて頂き、少しづつ具体的行動を起こそうと計画しております。長い目で見守って下さい。とにかく楽しく充実した行橋みやこロータリークラブになるよう努力していきたいと思います。



西村 勝R  
委員長

## 地区米山記念奨学委員会委員

米山の地区委員として6年以上携わって、本当に充実した思い出いっぱいの地区委員活動でした。今年度を最後に石田Rに無事にバトンを渡すことが出来て幸せです。後半のコロナ禍で行動が制限された事は非常に残念でしたが、たくさんの人と知り合いになれたことが最高の宝です。

## 地区R財団委員会副委員長

今期6月から急遽、副委員長になりました。小委員会の一つ、補助金委員会委員長を務めました。毎月一回の会議に出席し、年二回のセミナーでは補助金について説明しました。地区協議会でも講師を務めました。また、補助金についての相談の対応や卓話に行ったりしました。任期は3年なので頑張ります。



## 地区職業奉仕委員会委員

地区職業委員会では会議は年二回の地区主催のセミナーはオンラインで行われました。卓話の要請があり田川ロータリークラブに、卓話に行ってまいりました。創業100年以上の料亭での例会は素晴らしい景色で、出席率は、ほとんど100%でした。他クラブでの例会も新たな発見、気付があり考えさせられました。



## 地区DX推進委員会委員

今年度から新たに設置された委員会で、キックオフから関わせていただいております。DXとはデジタルトランスフォーメーションの略で、簡単に言



# 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、**真実**かどうか
- 2、みんなに**公平**か
- 3、**好意**と**友情**を深めるか
- 4、みんなのためになるかどうか

れば便利なツールを使ってクラブ運営の効率化、会員相互のコミュニケーションを深めていくことを推進する委員会です。第一グループ担当をさせていただいており、卓話の依頼などがあれば積極的に対応させていただきます。来期も勤めさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

## ニコニコBOX

山田千恵R:1年を省みて無事に終えました。ありがとうございました。

原田和博R:各役員、理事、委員長の皆様、1年を省みてありがとうございました。

秋山高広R:役員、委員長の皆様、1年間お疲れ様でした。

有門功太郎R:皆様、1年間有難うございました。来週は最終夜間例会!楽しみましょう。

有門信芳R:各役員、理事、委員長の皆様1年間お疲れ様でした。

石田之茂R:皆様、有難うございました。ニコニコします。

内田克彦R:1年間お疲れ様でした。

緒方正憲R:勝山柔道クラブも最近生徒が増えて、今年から団体戦が出場出来そうです。

工藤茂美R:1年間有難うございました。ニコニコします。

竹下元氣R:ニコニコ会、お疲れ様でした。

平石正信R:山田会長、原田幹事、名コンビで1年間、お疲れ様でした。

藤井賢治R:最後のニコニコです。

松井明男R:皆様1年間お疲れ様でした。

村上哲二R:1年間有難うございました。

山本道治R:いい人誕生日のプレゼント、有難うございました。



ニコニコBOX  
6月14日の合計20,000円  
累計1,005,986円

## 近隣R・Cへのメークアップのご案内

月曜日	…小倉中央R.C	「リーガロイヤルホテル小倉」
火曜日	…行橋R.C	「みやこホテル」
火曜日	…小倉南R.C	「リーガロイヤルホテル小倉」
水曜日	…田川R.C	「料亭あおぎり」
水曜日	…小倉東R.C	「ステーションホテル小倉」
木曜日	…豊前R.C	「ニューいずみ」
木曜日	…苅田R.C	「ブルーポートホテル」
金曜日	…小倉R.C	「リーガロイヤルホテル小倉」
金曜日	…豊前西R.C	「築上町リサイクルプラザ」
土曜日	…福岡城東R.C	「ホテル日航福岡」